

CARTA DEL EDITOR

El 2020 ha impuesto nuevos retos a la humanidad en todos los sectores. La ciencia ha afianzado su lugar protagónico al servicio de la sociedad en la búsqueda de nuevas opciones y soluciones. En este sentido, el Consejo editorial de Tono no ha dejado en su empeño de divulgar y socializar los resultados de investigaciones como parte esencial de la comunicación científica. Así, se convirtió en un leitmotiv la selección de artículos que respondieran a la aplicabilidad en favor de la ciudadanía, en zonas urbanas y rurales, como una pieza más en el proceso de informatización de la sociedad.

Atendiendo a la búsqueda de mejores formas de hacer y la aspiración de satisfacer necesidades de información de novedosas tecnologías, se conformó la propuesta del número 1 de 2020. De esta forma, se encontrarán temas relacionados con el desarrollo de una plataforma para una mejor gestión de los servicios que responden a la ciudadanía cubana; la inteligencia de negocio en pos de lograr que el proceso de toma de decisiones en las empresas sea más óptimo; el planeamiento de las nuevas redes 5G; la necesaria convergencia entre los servicios; las tecnologías en función del monitoreo ambiental, entre otros temas que tributan a la racionalización de recursos y la optimización de procesos.

Aún los desafíos no terminan, y en la cotidianidad es donde surgen los escenarios más inverosímiles que necesitan soluciones adaptadas, en función del contexto que las requieran. “Poner la ciencia en lengua diaria”, asegurara el Apóstol, es un deber para con la humanidad en estos momentos. Debe cultivarse como parte de la responsabilidad social de los hombres y mujeres de ciencia de este siglo en pos de mejores resultados y mayor efectividad en la realidad.

Grupo Editorial
Revista Científico-Técnica Tono